Bruno Leu Kantonsrat SVP Uf Nüchilch 2 8213 Neunkirch



19. November 2006

Kantonsrat

Eingegangen: 20. November 2006/41

An den Regierungsrat des Kantons Schaffhausen Regierungsgebäude 8200 Schaffhausen

Kleine Anfrage 20/2006

Gewaltprävention gegen Jugendliche Gewalttäter

Die jüngsten Vorfälle Jugendlicher an Gewalttaten von Minderjährigen machen betroffen. Vermehrt häufen sich nun auch Vorkommnisse wo mittels Androhung von massiver Gewalt minderjährige Jugendliche von Jugendlichen zu sexuellen Handlungen gezwungen werden. Das jüngste tragische Beispiel ist wohl das Delikt in Oerlikon.

Ich bitte daher den Regierungsrat folgende Fragen zu beantworten:

- 1. Im genannten Fall von Oerlikon sprechen die verantwortlichen Behörden von einem Frühwarnsystem um solchen Gewaltakten vorzubeugen. Existiert im Kanton Schaffhausen ebenfalls ein Frühwarnsystem, falls ja wie sieht dieses Konzept aus?
- 2. Sind im Kanton Schaffhausen die Lehrpersonen auf das Verhalten bei solchen Ereignissen ausgebildet? Falls ja wie? Falls nein, was gedenkt der Regierungsrat in dieser Problematik zu unternehmen?
- 3. Wie sind die verantwortlichen Schulbehörden auf solche Ereignisse ausgebildet? Falls ja, wie? Falls nein, wie gedenkt der Regierungsrat dieses Defizit zu beheben?
- 4. Ist der Regierungsrat bereit, allenfalls eine Arbeitsgruppe einzusetzen um Lösungen für diese Problematik zu finden und umzusetzen?

Für die Beantwortung meiner Fragen danke ich bestens

Mit freundlichen Grüssen

Bruno Leu